

Hombre de 27 años llegó apuñalado al centro de salud de Hijuelas y se mantiene grave

Un grave hecho de violencia se registró durante la noche de este miércoles 4 de febrero en la comuna de Hijuelas, luego que un hombre de 27 años ingresara por sus propios medios a un centro de salud local con una profunda herida de arma blanca en el tórax, a escasos centímetros del corazón.

El joven fue recibido por personal médico, quienes constataron de inmediato la gravedad de la lesión y activaron un protocolo de emergencia para estabilizarlo. Debido a su delicado estado, se coordinó su traslado urgente en ambulancia del SAMU hasta el Hospital Biprovincial Quillota-Petorca, donde permanece internado en condición grave.

Anuncio Patrocinado

Mientras se desarrollaba la atención médica, organismos policiales iniciaron las primeras diligencias para esclarecer el origen del ataque, cuyo contexto y lugar exacto aún no han sido informados oficialmente.

La investigación se mantiene en curso, a la espera de nuevos antecedentes que permitan determinar cómo ocurrió la agresión y si existen personas involucradas en el hecho.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?